

つながり

第3学年だより 第8号

仙台市立人来田中学校 第3学年

令和5年12月22日 発行

感動～私たちはこうやって生まれてきた！ 「今ここにいる奇跡」幸せをかみしめた1時間

昨日の道徳の授業で、以前保護者のみなさまにお願いしたアンケートを読ませていただきました。はじめは、担任が「誕生」に関する資料を読み上げていると思って聞いていた生徒たちですが、名前の由来などを聞いているうちに、その話がクラスメートのことだと気づき、教室の雰囲気も和みました。はじめは、クラスメートの赤ちゃんの頃や小さい頃のエピソードで笑っていた生徒たちですが、次第に、自分たちがこの世に誕生したときのこと、名前の由来や保護者の思いを真剣に聞きはじめました。すすり泣きが聞こえてきたクラスもありました。

授業中は、さまざまなエピソードに照れたり、笑ったりしていた生徒たちですが、授業後の感想を読むと、「親が自分をどう思っていたかがわかってよかった」「生まれてきたことが奇跡だと思った」「自分のことをこんなに心配してくれていた」「命を大事にしたいと思った」など、自分がいかに多くの人たちに見守られ、支えられているかに気づいたことが伺えました。この気づきが、今後の彼らを支えてくれるものと確信しています。また「命」について、15歳の目線でさまざまなことを考えることができた時間になりました。

お忙しい中、ご協力いただきました保護者の皆様に感謝いたします。学校まで届けてくださった保護者の方もいらっしゃいました。本当にありがとうございました。



ありがとうございました。

3年生は、様々な場面で、それぞれの力を発揮して素晴らしい活躍を見せました。これも保護者の皆様からの支えがあったからこそだと思います。教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

明日から冬休みがはじまります。学習中心の休みになると思いますが、朝型の生活に変えるなど、受験を意識した生活リズムを作るいい機会でもあります。体調管理をして、健康で規則正しい生活を送ってほしいと思います。また、新年を迎えるこの冬休みに、「卒業」と「入学」という、新たな生活がはじまる一年の抱負を考えてほしいと思います。引き続きご家庭でもぜひお声がけいただければ幸いです。

おめでとうございます。

宮城県造形教育作品展 「家紋を生かした平面構成」入選

仙台市招集高等学校児童生徒作曲コンクール

奨励賞

※HP版の学年便りは個人名を掲載しません。

第三者への公開・開示や不当な目的使、複製及び複製等はお断りいたします。